

den 9. Februar 1968

Bericht zur Jahreshauptversammlung

Gemäß Jahreshauptversammlung vom 2. Februar 1968 wurden neu in den Vorstand gewählt:

- 1. Vorsitzender: H.G. Axthammer
- 2. Vorsitzender: Heinz Apetz
- Kassenwart: Franz Borsdorf
- Schriftführer: Hans Ackermann

Auf Beschluss der Versammlung erlischt mit sofortiger Wirkung die Vereinsbezeichnung "Modellbau-Klub Göttingen e.V."

Als neue Bezeichnung trägt der Verein den Namen:

Modellsportverein "CONDOR"
Göttingen e.V.

Die Satzungen in Anlehnung an den Deutschen Aero-Club behalten weiter ihre Gültigkeit.

Neue Anschrift des Vereines:

z.Hd. von H.G. Axthammer
34 Göttingen
Tegelerweg 20
Tel.: 71850

Beiträge und sonstige Zahlungen sind wie bisher auf das Konto bei der Kreissparkasse zu überweisen oder können beim Kassenswart, Herrn Borsdorf i/Fa. Feistkorn bezahlt werden.

Der Vorstand